

古 考える葦

目指す児童像

○進んで学ぶ子ども（知）

○心豊かな子ども（徳）

○たくましい子ども（体）

令和4年5月17日発行

発行者：秋山 貴子

5月は暑くもなく寒くもなく、青葉が清々しいとても過ごしやすい時期です。上学年・下学年に分けた業間休み、子どもたちは追いかっこをしたり、ダンゴムシを探したり、ジャングルジムやブランコを楽しんだり、それぞれ思い思いに体を動かして遊んでいます。

町探検や校外学習も始まりました。廊下で、モンシロチョウの卵やさなぎの観察している学年もあります。新型コロナウイルス感染症対策をとりながら、可能な限り通常の教育活動を行っています。



★R4年度学校経営方針★

1 学校教育目標

社会の変化に柔軟に対応できる「生きる力」を育むことを目指し、「確かな学力」、「豊かな心」、「健やかな体」の調和のとれた児童の育成を図る。

豊かな心と健康な体を持ち 自ら考え正しく判断し 実践できる子どもの育成

2 目指す児童像

① 進んで学ぶ子ども（知）

- ・学び方が身に付いている子
- ・自ら考え表現できる子
- ・みんなと学び合い高め合う子
- ・よく学び、工夫する子

② 心ゆたかな子ども（徳）

- ・あいさつや返事がよくできる子
- ・だれとも仲良くし親切ができる子
- ・本をたくさん読み、美しいものに感動できる子
- ・素直で思いやりのある子

③ たくましい子ども（体）

- ・積極的に体を動かす子
- ・健康や食と安全に気を配れる子
- ・自分の命は自分で守れる子



3 目指す学校像

※子どもが通いたくなる学校、保護者が通わせたい学校、教職員が勤務したくなる学校

<目指す学校像>

- (1) 自他の良さを認め合える居がいのある学校
- (2) 仲間との学び合いがある学校
- (3) 一人一人が目標に向かって精一杯頑張る学校
- (4) 安全安心で、豊かさのある学校
- (5) 学校、保護者、地域社会とが互いに連携して子どもの成長を見守る学校



4 学校経営の方針

学校創立以来半世紀を過ぎた現在、これまでの古山小学校の歩みの成果と課題を踏まえ、下野市での取組「当たり前のことを当たり前にする」を人間教育の根本と捉え、「児童に良い習慣をつける」ことを意識した教育活動を推進し、学校教育目標の実現に努めます。

また、学校は、一人一人の児童が集団活動を通して人間関係を培う場であるとともに、学ぶことの喜びを味わう場でもあります。教職員は相互に情報を交換し協働しながら、学校という生活と学習の場としての環境整備に努めます。

合い言葉 「英語いっぱい」「音楽いっぱい」「草花いっぱい」「笑顔いっぱい」



★1年生を迎える会★

4月21日、業間休みの時間に、全児童が校庭で「1年生を迎える会」を実施しました。令和3年度の企画委員の子どもたちが準備しました。古山小に関するクイズをして楽しみました。また、6年生が折り紙等でメダルをつくり、2年生がそのメダルを1年生に渡しました。楽しい時間を過ごすことができました。



【お迎えのことば】

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。僕たちは、1年生に会えるのをとても楽しみにしていました。

古山小学校は、英語いっぱい、音楽いっぱい、草花いっぱい、笑顔いっぱいの楽しい学校です。この古山小学校で、6年間、友達や先生と一緒にいっぱい勉強し、元気に遊んで思い出に残る小学校生活を送ってください。もし、わからないことがあったり、困ったことがあったりしたら、先生や僕たちにどんどん聞いてください。いつでも助けます。僕たちと一緒に学習したり遊んだりして、いい思い出をたくさん作っていきましょう。

代表 6年男子

★授業参観★

4月27日 令和4年度、第1回目の授業参観を2時間目と3時間目に、地区別で行いました。検温・消毒、マスクの着用、無言での参観等ご協力いただきありがとうございました。下学年の子どもたちは、保護者が教室に来るのを首を長くして待っていましたし、授業中保護者を探して振り返る様子も見られました。上学年の子どもたちは、少し照れている様子でした。



*下校指導及び「子どもを守る家」の確認と継続のお願い

授業参観後の一斉下校時に、子どもたちは教員とともに「子どもを守る家」を確認しました。下校には保護者の皆さんたちも付き添ってくださいました。お世話になりました。

「子どもを守る家」のプレートをつけてくださっている地域の皆様、古山小の教育活動にご支援いただきありがとうございます。



★石橋中学校区小中一貫教育★

平成30年度から、古山小、石橋小、細谷小、石橋北小、石橋中は、石橋中学校区として小中一貫教育を推進しています。5校の教職員が、年に6回程度「小中一貫の日」として研修を行っています。石橋中学校区は「地域とつながり社会に貢献できる子の育成」を長期ビジョンとして、研修しています。小中一貫の日は「家庭学習強化の日」として、児童生徒は下校します。

★石橋ライオンズクラブの皆様から★

学校教育に役立ててほしいと石橋ライオンズクラブの皆様からご寄付をいただきました。心から感謝申し上げます。立哨用の旗を購入させていただきました。子どもたちが絵や文字を描き、今後、各家庭に持ち帰り、保護者の皆さんに立哨時に活用していただく予定です。



★苗植え・種まき(草花いっぱい)★

3年生がかんぴょうの苗を植えました。「かんぴくんの苗だ」「私たちの苗に名前をつけよう」とつぶやいていました。夏に何個実をつけるかがとても楽しみです。かんぴょうの苗を植えた畑は、元PTA会長の須藤さんが耕してくださいました。子どもたちのためお骨折りいただきありがとうございました。

4年生はゴーヤの種、1年生は朝顔の種をまきました。2年生は野菜の苗を植えました。



